

# Geht wählen!

**Leserbrief von Dr. Koch.** Dr. Koch befürchtet zu Recht eine Wahlbeteiligung unter 50 Prozent. Das kann zu „Mehrheiten“ im Stadtrat führen, die auch der Nichtwähler so nicht gewollt hat. Sieht man an den Laternenmasten all die wählbaren Gesichter, könnte man befeuert durch Corona-Frust glatt den Überblick und Lust auf Politik verlieren. Da fehlt doch der von allen Parteien gesponserte, separat geklebte, aufrüttelnde Hinweis in dicken „neutralschwarzen“ Lettern: „Geht wählen“!

**Heino Schulte, Schwelm**